
 

 

 
 

土曜授業（9 月 2 日）のご意見・ご感想から 

「ご意見」について 

● 暑さも落ち着いてきたら制服登校に変わりつつあれば嬉しく思います。学生ならではの制服もと。 

   コロナ禍よりスタートした体育着での生活に完全に馴染んできています。 動きやすく・体育で

の着替えも不要。 どちらを着ても良いのですが・・・多くの生徒が体育着で生活しています。 学

生ならではの制服も活用する場面も増やしていくよう考えていきたいと思います。 

● 学校公開の時間日程が火曜授業の時間帯になっていて あら？ いつ迄授業なのかなと思いまし

た。 コロナ終息といえどもまだまだマスクしている子は沢山いるんだなと感じました。 

授業時刻の表記が間違えておりました・・・申し訳ありません。 マスクは個人の判断で・・・。 

● 入学時から聞きそびれている事があり、こちらに失礼します。小学校の時に学校に常備していた防

災頭巾を希望者だけでも置いておくことは出来ますか？自宅に備えておいてもいいのですが、災害

時に頭を守る何かが学校に無いのなら、学校に置いておけると安心です。普段は背もたれクッション、

座布団として使えるから、場所は取らないし…。引き続きよろしくお願い致します。 

小学校で使用していた防災頭巾がご家庭で眠っているようでしたら学校で利用してください。 

クッションや座布団にもなりますので！ 

 

「ご感想」について 
● 3 時間目の数学の授業を参観させて頂きました。 私が中学生の頃の数学の授業といえば先生の

話を聞いて黒板の内容を写すだけでグループワークなどありませんでした。 スマホの料金プランと

いう身近な題材で一次関数の有用性についてグループワークで考えながら学習を進めていて、とて

も良い授業だと感じました。 座学だけでは数学が何の役に立つのかなかなか分かりづらいと思い

ますがグループワークを通じて少しでも数学に興味を持ってもらえるといいなと思いました。 先生

の熱い話も大変楽しく聞かせて頂きました。 ありがとうございます。 

● 数学の授業を参観させていただきました。 文章題をあれこれ話し合いながら解いているのが楽し

そうで、記憶にも残るだろうなと思いました。 壁に掲示してある生徒が作った問題にも難問があり、

すごいなぁ（我が子は解けるのかな？）と思いながら見てきました。 楽しい時間をありがとうござい

ました。 

● 理科の授業中に意見交換など活気があって良かったと思います。 先生がおっしゃっていた、ワー

クは終わらせる事が目的ではない、繰り返して解くことが大事、という言葉が印象的でした。子供の

心にも残っていました。 本人は終わらせる事を目的としている様な所があったので非常に的確でタ

イムリーなご指摘をありがとうございました。 

● 英語の授業を見ました。 先生も生徒も楽しそうにゲームを取り入れながら授業をしていたのでよ

かったと思います。 

● 水泳の授業を参観しました。 まだまだ暑いので気持ちよさそうでした。 子供達の掛け声がよく出

ていて良かったです。 

● 水泳の授業を拝見しました。 タイムをあげる為に、アドバイスし合う事はとても良い事だと思いま

した。 また、三年生は中学校生活最後のプールだったようで、最後にプールにお礼の挨拶をしてい

たのが印象的でした。 水泳だけではなく、感謝をする事の大切さを学ぶ授業に感動しました。 

● いつもお世話になり、どうもありがとうございます。毎回、どの教科も大人が見ても楽しく分かりや

すいから、子供たちも集中できてるんだなと感じます。以前と比べて、自由に発言する時、静かに机

に向かう時のメリハリがついてるように思います。（我が子は、ちょっと私語が多いので「指導」）特に

高学年の子とすれ違ったときの挨拶がいつも気持ちいいです。 

   「学び」が変わってきています。 今回、数学では知識構成型ジグソー法での授業展開など・・・

学習者が対話を通して試行錯誤し、正解を探究する学びになってきています。 
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● 日頃の学校の様子を見る事が出来て良かったです。今後共、宜しくお願い致します。 

● クーラーが設置されて安心しました。 見学も気軽に受け入れてもらえるのはありがたいです。親に

なっても中学の勉強をおさらいでき、面白いです。生徒たちは明るく元気で安心しましたし、先生方

もとても親切でありがたいです。 とても良い雰囲気で授業が行われていました。 安心しました。 

● 空調が良くなり、騒音も解消されていました。 そのせいかクラスも少し静かになったように思いま 

す。ご対応ありがとうございました。 

● 校庭のひまわりも種作りに。 大根栽培もおたよりでは見ましたが実際に見れて良かったです｡ 

● 楽しそうに授業をしている姿が見れてよかったです。 

● 授業の雰囲気であったり生徒の皆さんの表情だったり 学校の施設だったり 非常に良いと感じま

した。 

● 授業は楽しそうでした。校長室の前のパズルがとても面白かったです。 

● 生徒皆さんが真剣に授業を聞いて板書していました。 

● 日頃の様子が垣間見える貴重な機会を設けていただきありがとうございます。 

● 学区内の小学五年生の娘と訪れました。 入学するかもしれない中学校の授業を事前に見られる機

会があることは、とてもありがたいです。 

● 昔と比べクラス数が減っていて教室にゆとりがありました。 校舎は年代的に古くはあるものの、大

事に使っているのはよくわかります。 トイレなども拝見しましたが綺麗に使われていた感じで、特に

荒れた印象は受けませんでした。 説明会では校長先生からいろいろお話を伺い、先鋒的な進め方で

あると思う一方、今の校長だからできることであり、3年間のうちにおそらく異動されると思うので、

後任が保守的な考えだと今を継続できるかが心配です。 

   「校長」が異動しても、現在本校での教育活動はスタンダードになると思いますので・・・大丈

夫です。 

● 早朝から授業を見学させていただき、ありがとうございました。 HP の中学校までのアクセス動画

のおかげで迷うことなく着きました。助かりました。 

   「30 秒でわかる明治神宮前(原宿)駅(2 番出口)・ＪＲ原宿駅から本校まで 」（YouTube へのリン

ク）を視聴していただきありがとうございます！ 

   公式Ｗｅｂサイトの所在地・アクセスのページから確認できます！ 

    https://shibuya.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1320122&frame=frm5e49edcabfe9a 

   YouTube へのリンクはこちらから 

    https://www.youtube.com/watch?v=pGrzHw_h0JQ 
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